

## Presseeinladung

### „Kleine Tyrannen oder arme Würstchen? - Zum Umgang mit grenzüberschreitenden Jugendlichen“

Der Dortmunder Diplom-Pädagoge Johannes Böing, Neuzugang des Iserlohner Beratungsinstitutes Powerscout Wellness Coaching erläutert in seinem Vortrag, wie man damit umgehen kann, wenn Nervensägen an unseren Nerven sägen. Denn viele Jugendliche werden in der Phase des Heranwachsens „aufmüpfig“ und brechen (berechtigterweise?) vermehrt aus dem Muster des zuvor anständigen Kindes/Schülers aus. Grenzen werden zunehmend in Frage gestellt bzw. überschritten. Eltern und Pädagogen erleben dabei Auseinandersetzungen über Regeln und Abmachungen häufig als nicht zielführend und anstrengend. Gegenüber entstehenden Konflikten können sogar Gefühle von Hilflosigkeit oder Ohnmacht entstehen.

Im Rahmen des Vortrags wird vorgestellt wie man im Erziehungsprozess mit schwierigem Klientel gelassen bleiben kann, was sich hinter der Fassade des auffälligen Jugendlichen verbirgt und welche Rahmenbedingungen und Reaktionen im Umgang mit jugendlichen Konfliktpotentialen angemessen und wirksam sind.

Ort: DRK – Iserlohn

Zeit: Mi., 7. März 2012 / 19.00h – 20.30h

Referent: Johannes Böing  
(Deeskalationstrainer, Fachkraft für Gewaltprävention und  
Kampffspieltrainer für Jungen)

Weitere Informationen: [www.promensch.info](http://www.promensch.info) und [www.powerscout.net](http://www.powerscout.net)

